							Tonas A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		*INDEPENDIENTE	9	21/07/2023	LEGISLATIVO
								<u> </u>	•	21,01,2020	

Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Vigueras

ORCHOLATAS EN MOVIMIENTO
De visita en Baja California Sur, Claudia Sheinbaum informó que en "30 días hemos recorrido 26 estados y la Ciudad de México". Previamente en San Luis Potosí aprovechó para meterse en la polémica por los programas sociales, "hablamos de Fox, vocero del Frente Cinico Opositor, quien califica a las 25 millones de familias beneficiarias de los programas sociales como 'huevones' que no trabajan y que por esa razón deberían eliminarse... Eso sí, quiere que regrese la pensión para expresidentes porque él "batalla para sobrevivir".

Marcelo Ebrard pasó de Querétaro a Jalisco, en donde siguió promoviendo sus propuestas, en especial la de seguridad, y llevando a cabo reuniones informativas con simpatizantes.

Adán Augusto López Hernández se metió a la cuna del grupo Atlacomulco, en donde indicó que "acabamos de celebrar nuestra asamblea número 80. No vamos a bajar el ritmo, es momento de llegar a todos los rincones de la Patria para cuidar la Cuarta Transformación"

Ricardo Monreal, de gira por Tamaulipas, se metió de lleno al tema de las propuestas de seguridad, por lo que promovió en las asambleas informativas y en un texto en su portal de Internet algunas de ellas, con tres ópticas: "seguridad jurídica, seguridad pública y procuración e impartición de justicia".

Este jueves, Gerardo Fernández Noroña estuvo en San Luis Potosí, en donde realizó su acostumbrada asamblea informativa y su tradicional videocharla.

En Sonora, Manuel Velasco se reunió con el gobernador Alfonso Durazo, además de reconocerle que es "un Gobernador indigenista que le está haciendo justicia a las Naciones Originarias de Sonora atendiendo y solucionando sus demandas históricas".

Y EN EL FRENTE

Las secretarias generales del PAN, Cecilia Patrón Laviada; PRI, Carolina Viggiano Austria y PRD, Adriana Díaz Contreras, arrancaron los trabajos con un grupo de expertos para construir la plataforma conjunta y el proyecto de nación del Frente Amplio por México.

En la sede nacional del PAN, las secretarias presentaron a José Ángel Gurría Treviño quien aportará su experiencia para impulsar la participación de expertos e incluir las mejores prácticas en la construcción del Frente.

Gurría anticipó que se habrán de integrar diversos grupos de trabajo enfocados a temas sustantivos, como democracia y Estado de Derecho, políticas sociales en educación y salud, campo, seguridad y economía.

Las secretarias generales destacaron que con la participación de las tres fuerzas políticas se va a conformar un verdadero proyecto plural.

También pusieron a la mujer y a la niñez en el centro de las políticas públicas, debido a los grandes rezagos que subsisten.

Al darles la bienvenida al partido, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, pidió que tanto la plataforma como el plan de gobierno se complementen con la opinión de especialistas, académicos y expertos y sobre todo hizo énfasis en que no se pierda el debate público, para que la gente conozca el proyecto de país que tiene